

Die Enermatrix wurde im Juli 2024 in Berlin gegründet. Zum 01.04.2025 haben wir unsere neuen Räumlichkeiten in Steinbach-Hallenberg bezogen, von wo aus wir europaweit aktiv sind.



Die Enermatrix hat es sich zur Aufgabe gemacht, als Elektrohandwerksbetrieb, Lösungen für erneuerbare Energien und deren Smarten Einsatz in Privathäusern und Unternehmen zu realisieren.

Unser Geschäft ist in den letzten Monaten so stark gewachsen, dass neben dem operativen Geschäft Systeme und Lösungen zur Strukturierung von Geschäftsabläufen auf der Strecke geblieben sind.

Darüber hinaus sind wir davon überzeugt, dass wir mit Ihrer Hilfe unser Wachstum beschleunigen und weitere Märkte erschließen können.

Mit der Hochschule Schmalkalden haben wir deshalb ein Infrastrukturprojekt ins Leben gerufen und dieses in vier Projektteams aufgeteilt. Jedes der Teams besteht aus 1-3 cleveren Brains, die uns helfen unserem Unternehmen eine Struktur und clevere Abläufe zu schaffen, zu überwachen und zu modifizieren.

Ihnen als Student der Hochschule bieten wir einen Werkstudentenvertrag mit der Möglichkeit Ihre Abschlußarbeiten bei uns zu schreiben, und darüber hinaus Aussicht auf einen Arbeitsplatz als Führungskraft im Unternehmen.

Folgende Projektteams haben wir geplant:

Projektteam Infrastruktur

Das aktuelle Führungsteam des Unternehmens strotzt nur von Ideen, Ansätzen, Verbindungen in Netzwerken und Internationale Partnerschaften.

Diese Ideen und Konzepte müssen in Form gebracht werden, damit sie Partnerschaften aller Art präsentiert werden können. Das beginnt beim Kunden oder Lieferanten über potentielle Kooperationspartner bis hin zu Banken und Investoren.

Auf der anderen Seite laufen Prozesse unkontrolliert und chaotisch weshalb wir wertvolle Ressourcen vergeuden und somit Zeit und Geld verlieren. Hier soll mit Hilfe der Abbildung von Prozessen, der Entwicklung von Checklisten und Vordrucken Abhilfe geschaffen werden. Die Risikobewertungen der Abläufe dürfen dabei natürlich auch nicht fehlen. Prozesse und Geschäftspläne sind stetig in Bewegung und benötigen deshalb dauerhafte Betreuung, was Ihnen die Perspektive auf eine Festanstellung bietet.





Projektteam Marketing

Die Führung des Unternehmens ist im Gegensatz zu ihnen in das Internet hineingewachsen, nicht wie sie damit aufgewachsen. Das hat zur Folge, dass es bei uns oft an der Vorstellungskraft der Macht

des Internets und der Social Medias fehlt. Die Enermatrix lebt vom Verkauf und Reputation. Die Schnelllebigkeit des Internet lassen sich dauerhaft nicht durch externe Agenturen und Dienstleister abbilden. Wir müssen deshalb ein qualifiziertes Marketing und die dazugehörigen Vertriebsansätze in unsere eigenen Hände verlagern.

Das Projektteam Marketing hilft uns das zu realisieren, die Social Medias zu bedienen und das Erscheinungsbild professionell zu vermarkten um neue Kunden aber auch Mitarbeiter zu gewinnen.

Ebenfalls Aufgabe des Teams ist es, Strategien für unsere Wachstumsmärkte und Expansionspläne zu erarbeiten. Auch das ist ein niemals endender Vorgang der ihnen Perspektiven zur Übernahme und einer dauerhaften Tätigkeit in der Enermatrix bietet.

Projektteam Produktion

Ungeachtet der vor genannten Projektteams für grundlegende Infrastrukturelle Themen planen wir verschiedene Produktionsstufen im Bereich der Elektrotechnik. Aus inzwischen mehr als 20 Jahren Erfahrung in der Solarbranche, kennen wir die marktüblichen Engpässe und sehen darin auch sehr lukrative Verdienstchancen. Ein großer Engpass sind elektrische Schaltanlagen die aus einfachen Niederspannungssammler oder aus komplexen Mittelspannungsanlagen bestehen können.



Das Projektteam entwickelt mit uns technische Abläufe und Prozesse für den Aufbau eines Anlagenbaus und setzt diesen in die Realität um. Die Zusammenarbeit ist auch hier auf Dauer ausgelegt.



Projektteam IKT

Ohne eine leistungsfähige Software, KI- und Kommunikationstools ist ein Unternehmen auf Dauer nicht überlebensfähig. Selten startet ein Unternehmen mit der perfekten Lösung, aber auch eine spätere Umstellung

birgt Gefahren und Kosten. Das Projektteam IKT kümmert sich um diese Themen um IT-Basierte Lösungen zu vereinfachen und zu realisieren und ebenso eine standardisierte Hardware-Infrastruktur zu schaffen. Dabei ist die Zusammenarbeit mit der Teams Marketing und Infrastruktur unabdingbar. Und auch hier gilt wieder, die perspektivische Weiterbetreuung im Rahmen einer Festanstellung nach Studienabschluss.

Alle Projektteams treffen sich einmal die Woche in unserem Unternehmen, das nur wenige Bahnminuten von Schmalkalden entfernt ist. An diesem Präsenztage besprechen wir mit der Geschäftsleitung die Entwicklungen und Fortschritte innerhalb der Teams, geben Anmerkungen und Anpassungen und tauschen uns untereinander aus.

Klingt die Arbeit in einem unserer Teams interessant und herausfordernd für Sie? Schicken sie uns ihre kurze Vita, ein paar Infos warum sie genau da rein passen und vielleicht ein paar Ideen, wie sie es anpacken würden.

Ihr Ansprechpartner im Hause der Enermatrix:

Mathias Reißerweber

mr@enermatrix.de

Mobil / WhatsApp 0176/50660489